

El Proyecto de Ley sobre la Cédula personal

Ante todo, queremos declarar que no nos contamos en el número de los que acogen con beneplácito la mezcolanza que ha hecho la Secretaría de Hacienda de un impuesto sobre el capital, las ventas, el estipendio y el alquiler que se pague con la identificación de la personalidad del contribuyente.

Pero, no obstante, como bien pudiera suceder que el susodicho proyecto encontrara apoyo en la Cámara de Representantes, nos vamos a permitir hacerle algunas correcciones, las cuales podrá tener o no en cuenta el Congreso, según le perezca.

Empezaremos por el artículo 1° en combinación con el inciso 2° del 4° que eximen del pago del tributo de la cédula a los menores de 18 años. En su virtud cabe hacer la siguiente pregunta: ¿Los referidos menores que tienen bienes inscriptos en el Registro público, no deberán satisfacer la contribución que se va a establecer? ¿No estatuyen el artículo 6° y siguientes en sus apartados a) que tendrán que proveerse de la cédula las personas que fueren dueños de bienes muebles o inmuebles, conforme a la escala en ellos consignada? No hay que decir que el gravamen lo cubrirán sus representantes, porque el proyecto es muy explícito en este punto: habla de dueños y sobre ellos gravita el impuesto, importa poco que por los menores lo paguen sus padres o tutores.

También echamos de ver en el citado artículo 1° que están exentas de la contribución de la cédula personal las personas que teniendo bienes situados en la República o negocios estableci-

dos en ella, o que devengaren sueldos o emolumentos provenientes de la misma, y se hallaren viviendo en el extranjero, a donde tendrían que ir las rentas, ganancias o valor del estipendio, no pagarán nada a la República, en cuanto al impuesto de la cédula, se refiere; y sin embargo los individuos que habitaren fue-

ra del país la necesitan, del mismo modo, elemento de identificación, no sólo para establecer sus reclamos y pretensiones ante los funcionarios públicos de aquí, sino también para contestar los que entablaren en contra de ellos.

Si de este asunto pasamos a los que llama el inciso 1° del mencionado artículo 4° transeun-

tes, vemos de igual manera que no se ha andado muy acertado al librarlos del impuesto hasta los 89 días solamente, debiendo pagarlo, como es natural, desde que comiencen a correr los 90, toda vez que el gravamen debe satisfacerse por adelantado; pues muchas son las ocasiones que vienen a Costa Rica personas de

as Repúblicas hermanas a pasar sus temporadas, y seguramente se sentirán molestas al inquirirlas, sobre la adquisición de nuestra cédula personal, en caso de que quisieran estar entre nosotros, un lapso más largo.

Asimismo notamos de menos en el proyecto que se discute una disposición, por la cual esté obligado el contribuyente a declarar sus bienes, negocio, estipendio o alquiler que pague, a la Oficina correspondiente, para poder fijar la contribución que ha de satisfacer siempre que ellos sean ciertos; o si hubiere alguna duda respecto de tales datos, notificárselo al respectivo contribuyente para que le aclare con arreglo a derecho. Mas, en todo caso de divergencia se debe oír a la persona afectada por el tributo, como también si rehusare declarar sus haberes, sueldo o alquiler debe la administración tasarlo de oficio; pero el procedimiento debe ser siempre rápido para evitar la pérdida de tiempo que redundaría en perjuicio de la pronta recaudación del referido impuesto.

Las condiciones establecidas por el artículo 6° son un tanto arbitrarias, pues adoptando un buen criterio sobre esta materia debemos separar de él tanto el sueldo o ingresos por servicios profesionales como el monto del alquiler que se pague, haciendo figurar solamente en esa disposición los incisos a) d) y e).

Entonces el artículo referente a los alquileres lo redactaríamos más o menos, así:

Siga Ud. en la página tercera

Los malos cines



Hé aquí lector querido, el resultado de los malos cinematógrafos en los niños:
1° El niño va al cine y mira en la pantalla crímenes que impresionan malamente corazón.
2° En la noche soñará con crímenes y criminales.
3° Cuando joven ya tendrá el corazón listo para cometer los crímenes que todos los días vió en el cine cuando niño.
4° En la cárcel maldecirá a sus padres que le llevaron al cine en los preciosos días de la niñez

portiva Los Angeles, siendo vencedor La Libertad. La concurrencia fue numerosa, y la Banda Militar amenizó ese acto que agradó por el brío y entusiasmo con que se batieron los contendientes. Los hurras se sucedían a cada momento, fuera por un goal o por cualquier efecto agradable en el ánimo del público, mientras que mi pobre mente echaba de menos los tiernos arbolillos que

habían sido sembrados por los alumnos de las escuelas el día de la Fiesta del Arbol, menudeando en ese acto los discursos de los mentores que de esta vez se encontraban presentes en el acto de la inauguración.

Duelo social

Séame permitido asociarme al dolor que hoy agobia a don Filadelfo Meneses, padre amoroso, y a su hijo el Presbo. don Carlos Meneses, por la muerte del Lic. don Enrique Meneses, acaecida por obra de la fatalidad. A Sarita Meneses mi sincero pesar.

Mala luz

Más valiera volver a las candilejas o a las higuierillas con que se servían nuestros antepasados esto con referencia a las habitaciones. Para el alumbrado de las calles nos parecería muy oportuno volver a los

faroles, y llamar al servicio de ellos al señor Julián Coronel, Siga Ud. en la cuarta plana

ANUNCIAR ES VENDER

Notas de Cartago

Inauguración

El domingo tuvo efecto la inauguración de la Plaza de los Angeles, habiéndose verificado un match entre los equipos Libertad y Sociedad De

Mañana lunes, a las 7 horas, se celebrará en la iglesia parroquial de Tibás, una misa de requiem en sufragio del alma de la que fue

Carmen Sáenz S.

q. d. D. g.

A la una de la tarde del mismo día habrá un Viacrucis con la misma aplicación.

Su hermana Rosalina S. v. de Cartin e hijos y demás deudos agradecerán profundamente la asistencia de sus amistades y relaciones a ese acto religioso.

Cinco minutos de conversación con Puntarenas

A fin de ofrecer al público el mejor servicio telefónico posible entre San José y Puntarenas y con el objeto de satisfacer los deseos de muchos abonados, ninguna comunicación telefónica con ese puerto podrá durar más de cinco minutos, para que los cambios constantes aceleren el servicio a diferentes personas.

Rogamos a todos nuestros abonados aceptar esta limitación que se establece en beneficio del público.

Compañía Nacional de Electricidad

San José, Febrero 4 de 1931.

No olvide

que en la Botica *La Violeta* encuentra medicinas baratas para sus enfermedades.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 3084 • APARTADO 927

En Heredia encontrará Ud. el

Gabinete Dental Eléctrico

Dr. J. Guillermo Meza

Cirujano Dentista

Unidad Ritter, atomizadores, aire frío y caliente, secadores de raíces, lámpara trasluminosa, galvanocauterío, rayos ultravioleta, esterilizadores.

Operaciones sin dolor.—Puentes removibles.—Planchas desde C 20 00.—Escrupulosa Asepsia.—Operaciones gratis a los pobres de solemnidad, siempre que traigan constancia de la autoridad cantonal o del señor Cura que los acredite como tales. Oficina constantemente atendida en Heredia.—Teléfono No. 34.—A las personas de lugares distantes se les harán sus trabajos el mismo día.

Dando bordadas

Para CORREO NACIONAL

.... Sí, mi querida amiga: enviaré a mi Paquito a ese colegio mixto, de coeducación (como se dice a la moderna); allí encontrará mi niño buenos modales, trato social de gente decente, ese pulimento que da sólo el rozamiento con personas «de tono».....

—¿Y si no es oro todo lo que relumbra.....?

—Si no me das una prueba...

(La aludida saca del bolsín un «Granito de Arena» y lee estas líneas, subrayadas con lápiz rojo: «por la burla del maestro de envenenado ingenio, ¡qué gusan ea habían arrojado dentro la conversación libre de los compañeros, la novela inmoral, el cine desvergonzado, LA PROCAZIDAD DE LAS COMPAÑERAS DE CLASE y toda esa clase de gusanos dorados por fuera y horriblemente infecciosos por dentro, que como plaga mor-

tal caen sobre nuestros jóvenes para ponerlos físicos del cuerpo y enfermos o muertos del alma!...»

—¡Esas son exageraciones! Seguramente, se calumnia a esos centros de luz....

—¡Cuidado, mi señorita! Quien escribe y firma esas palabras es un Sacerdote, un Confesor, UN OBISPO de fama mundial, el señor Obispo de Málaga, don Manuel González....

.....¿Y no te ha quedado algún retrato de tus padres?

—Sus retratos físicos, los tengo en el corazón. Pero ¡su retrato moral! Oye: este es el memorandum de familia... He aquí cómo se celebran en mi casa las fiestas:

«Mayo, 29: Nacimiento de nuestro primer hijo, José Alfon-

JAMON CRUDO
JAMON CURADO
JAMON COCINADO
PARA SANDWICHES
Queso Patagrás
Queso Cainembert
Ha llegado a
EL AGUILA DE ORO
PUJOL HNOS.
TELEFONO 3933

so.... Para un día de comida del Seminario, 250.... Aniversario de nuestro casamiento: Para las Hermanitas de los Pobres, 5.000... Primera Comunión de nuestra Adelita: para vestir a 13 niñas que la acompañarán y darles desayuno, 3.000. En sufragio del alma del abuelo, 19 de marzo: para sábanas de los enfermos del hospital 650... El día que se ordenó de Sacerdote nuestro hijo Pedro, 1.000 para las Misiones».

—Retratos de cuerpo entero, amigo mío ¡Qué familias han formado esos «aborrecidos Frailes!»...

«El hombre delinquió: nubló el pecado La viva luz de la divina gracia, Y el Rey universal de lo creado Es el doliente Rey de la desgracia»...

Naturalmente, se nos vienen a la memoria estos hermosos versos al registrar desgracias como ésta: «Pythis, vapor petrolero, chocó contra el *Faijux*, derramó el petróleo en el mar, prendió el fuego; los tripulantes de ambos barcos, convertidos en antorchas, se arrojaban al mar, pero como también éste ardía, su remedio era imposible: 58 personas se quemaron vivas en el mar. (Rel. del 15 de jul., 1930 in *Hosanna!*)

Y decía el Rey Profeta, que es preferible caer en manos del Dios misericordioso que en la de los hombres enemigos. Y la Historia demuestra que los hombres suelen ser harto crueles con sus hermanos.

..

«Ya no hay milagros: pasó su tiempo! gritan por ahí los mocitos, impíos en embrión. Vamos a responderles con un argumento irrefutable: *Contra los hechos, nada valen los argumentos.*

En 1930, el número de Médicos que ha examinado y dictaminado sobre las curaciones y mejorías de los enfermos traídos a Lourdes, llegó a 998.

Entre estos 998 Médicos, eran franceses 489.

Eran belgas, 103.

Italianos eran 79;

Españoles eran 47;

De América del Norte eran 89;

Suramericanos eran 38;

Holandeses eran 22;

Suizos eran 20;

Irlandeses eran 17.

Alemanes eran 16;

Y los había de Dinamarca, Suecia y Polonia.

Y si 998 testigos dan fe, como sabios peritos, de que en Lourdes se verifican hechos inexplicables por la ciencia, ¿podrá un impío de pacotilla nulificar la palabra de tantos sabios?

Primeras Comuniones, Iglesias

Venga al Estudio Arias (Sotillo) o telefonee al número 2437. Al Oeste del Parque Morazán

Palabra Divina



Domingo I de Cuaresma

En aquel tiempo Jesús fué conducido del Espíritu de Dios al desierto, para que fuese tentado allí por el diablo, y después de haber ayunado cuarenta días con cuarenta noches tuvo hambre. Entonces acercándose el tentador le dijo: «Si eres hijo de Dios, di que estas piedras se conviertan en panes.» Mas Jesús le respondió: «No solo de pan vive el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios.» Después de esto le trasportó el diablo a la santa ciudad, y le puso sobre lo alto del templo, y le dijo: «Si eres el hijo Dios, échate de aquí abajo. Pues está escrito: Que te ha encomendado a sus ángeles, los cuales te tomarán en sus manos para que tu pie no tropiece contra piedra alguna.» Replicóle Jesús: «También está escrito: No tentarás al Señor tu Dios.» Todavía le subió el diablo a un monte muy encumbrado; y mostróle todos los reinos del mundo y la gloria de ellos, y le dijo: «Todas estas cosas te daré, si postrándote delante de mí me adoras.» Respondióle entonces Jesús: «Apártate de ahí, Satanás, porque está escrito: Adorarás al Señor Dios, y a Él sólo servirás.» Con eso le dejó el diablo, y he aquí que se acercaron los ángeles del cielo y le servían.

(San Mateo, Capítulo 4, versículos 1 a 11.)

REFLEXION

El ayuno es un medio eficazísimo y un arma poderosísima para vencer al demonio. La intemperancia de nuestros primeros padres nos hizo sus esclavos; para sacudir su yugo es, por tanto, necesaria la abstinencia. Con el ayuno se preparaban los cristianos para el martirio. La Iglesia, al intimarnos el ayuno cuarentenario, se propone debilitar nuestras pasiones, castigar nuestras culpas pasadas y fortalecernos en los combates venideros.

Colegio Seminario

La matrícula de este Colegio queda abierta desde el viernes, 20 de febrero de 8 a 10 a. m. y de 2 a 4 p. m. Las clases principiarán el miércoles, 11 de marzo a las 8 horas.

Nota administrativa

A los Agentes que tienen cuentas sin liquidar, les rogamos enviarnos sin pérdida de tiempo los saldos que corresponden a la empresa.

La demora nos causa grandes perjuicios, toda vez que nosotros tenemos compromisos financieros que satisfacer a plazo fijo.

Gran oportunidad

Se vende en C 2.000 una bóveda en muy buenas condiciones, a 50 varas de la puerta de entrada del Cementerio General. Está valorada en C 5.000. Informes en esta Redacción. Teléfono 3131.

plificables por la ciencia, ¿podrá un impío de pacotilla nulificar la palabra de tantos sabios?

A. C. T.

ARTICULOS FOTOGRAFICOS

Gran variedad de Cámaras fotográficas de las mejores marcas Kodak, Zeiss Ikon y Voigtlander. Constante y extenso surtido de películas, placas y demás accesorios de las casas Kodak, Zeiss, Ikon y Agfa.

Todas las películas compradas en esta casa se desarrollan GRATIS en nuestros propios talleres fotográficos. — L. BRERIA ALSINA Apartado 249 Sauter, Arias & Co. Teléfono 2036

Rafael Meza - Cirujano Dentista

ha trasladado su oficina al local situado 225 varas al Norte de El Cometa o sea 75 varas al Norte del Teatro Adela

— TELEFONO 4215 —

NUEVA INDUSTRIA
de la
Gran Fábrica de Mosaicos
de
Adela v. de Jiménez e hijos

Las facilidades de la soldadura autógena nos permite ofrecer toda clase de trabajos en *hierro forjado*: bellos candelabros en todos los estilos, faroles, marquesinas, etc. Diversidad de modelos a la orden del cliente. Atractivos y nuevos estilos en mosaicos a precios verdaderamente económicos. Depósito permanente de cemento Lion al precio más bajo de plaza.

CONCURSO INTERNACIONAL
Kodak
de \$ 100,000 oro americano
PARA LOS AFICIONADOS A LA FOTOGRAFIA

Informes en la
LIBRERIA LEHMANN
(SAUTER & Co.)
Apartado 147 Teléfono 2040

El Angel de Guarda o Custodio

El Protestantismo dividido en innumerables sectas no cree ni acepta el Angel de Guarda, por lo que está en error. Ellos alegan que el verdadero Angel que acompaña a los hombres en la tierra es el Espíritu Santo, en sí, en nuestros corazones. Cierito es que, los hombres convertidos llevamos a Dios y somos influenciados por la Divinidad, empero, así mismo es verídico, que un Angel de la Guarda nos acompaña, a cada cual en la vida, pues la palabra de Dios contenida en las Sagradas Escrituras lo prueba y lo demuestra claramente, y los pasajes que nos lo dicen son interpretados por los discípulos de Lutero, a su antojo, como les viene en gana, y no como lo enseñan los teólogos católicos. Veamos dichos pasajes:

«He aquí, yo envío el Angel delante de ti, para que te guarde en el camino, y te meta al lugar

que yo he aparejado. Guárdate delante de él, y oye su voz, no le seas rebelde, porque él no perdonará a vuestra rebelión; porque mi nombre está en medio de él.» Así dijo Dios a los israelitas cuando el éxodo de ellos hacia la tierra de promisión. (Exodo, 23: 20. 21.)

«Porque a mis ángeles mandaré cerca de ti, que te guarden en todos tus caminos. En las manos te llevarán, porque tu pié no tropiece en tierra.» Así cantó David. (Salmos 91: 11 y 12.)

La verdadera interpretación de estas citas sagradas de las Escrituras que dejamos expuestas, es que un Angel de Guarda lleva a su lado cada persona en esta tierra. Presencia santa y divina tenemos, por lo que debemos ajustarnos en nuestros actos, con todo decoro y pureza, para no alejar el Angel de Dios. Debemos en todo caso, evitar el pe-

Es algo que todos en su casa deben tomar

Porque es un magnífico reconstituyente, como dice uno de nuestros médicos.

El HEMO-TROFAN fortifica el organismo. En las convalecencias, debilidad general, anemias y paludismo, lo verdaderamente eficaz es el HEMO TROFAN.

Ahora mismo, pase a la BOTICA y compre un frasco de HEMO-TROFAN. Una vez que lo haya probado, Ud. mismo se convertirá en su mejor propagandista. Recuérdelo bien: HEMO-TROFAN.

cado, y en las tentaciones orar a nuestro Angel Custodio, para que nos libre y preserve de todo lo malo. Resistamos a las tentaciones con la oración, y así seremos aceptos a los ojos de Dios, que tanto nos ama, porque tanto es su amor que se ha dignado concedernos un Angel de Guarda que nos guíe y nos lleve por caminos santos en la tierra, y después nos conduzca por senderos resplandecientes de luz por el cielo, hacia el trono del Altísimo que desea que todos seamos salvos y le amemos como El nos ama.

José Angel Lagos U.

San José, Febrero de 1931.

“El sueldo de los Presidentes de Francia”

Copiamos de ESTAMPA, la popularísima revista matritense, el fragmento de una crónica que inserta en uno de sus últimos números, referente a la vida que hacen los Presidentes de la República Francesa:

«El Presidente de la República, elevado al supremo puesto por la confianza de sus compatriotas, cesa de pertenecerse a sí mismo desde el día en que se convierte en el primero de los franceses.

Se le compra su tranquilidad, su reposo, su libertad por una suma anual fija: 3.600.000 francos; antes de la guerra se le daba la tercera parte de esa suma: 1.200.000 francos. El aumento, según se ve, no ha sido proporcionado a la transformación sufrida por el franco, que vale hoy cinco veces menos de lo que valía en 1914.

Con esa suma, el Presidente de la República tiene que pagar todos los gastos, absolutamente todos, es decir, su casa particular, las fiestas dadas en honor de los parlamentarios y de los huéspedes extranjeros, los viajes.....

Tan sólo se pone a su disposición el Palacio del Elíseo donde reside, cuyos gastos de calefacción y de luz, no corren por su cuenta; y en verano, puede ir a pasar unas semanas al castillo de Rambouillet, cerca de París, donde goza de un parque magnífico y suele dar cada año unas conferencias, en honor de los ministros y del cuerpo diplomático.»

TALLER DE CARPINTERIA

Situado frente a la plazoleta del Pacífico en el Aserradero de Giustiniani

Fabricación de puertas, ventanas, muebles, bancas para iglesias, etc.

PRECIOS MODICOS — Teléfono No 2067

Fábrica de PUROS
De EMILIO GUILLEN A.
Atiende sus PEDIDOS

Cuenta con un número de competentes empleadas del ramo
Situada 100 varas al Oeste de “La Nueva Iberia”

El proyecto de ley sobre la cé.

(Viene de la primera plana) que no devengaren ningún estipendio, deberán satisfacer el impuesto de la cédula personal, o no tuvieren ninguna clase de negocio, así como también las que pagaren, a saber:

| | | |
|---|-----|-----|
| De ₡ 9.000 o más, cédula de 4ª clase o sean ₡ 400 | 4ª | 400 |
| 6.000 | 5ª | 200 |
| 4.000 | 6ª | 100 |
| 2.500 | 7ª | 50 |
| 1.500 | 8ª | 20 |
| 1.000 | 9ª | 10 |
| 600 | 10ª | 5 |

Los que ganaren un sueldo o fueren remunerados por sus servicios profesionales, serían sometidos a la escala que sigue, necesitando también otro artículo aparte así:

| | | |
|---|-----|-----|
| De ₡ 40.000 o más, cédula 4ª clase, valor ₡ 400 | 4ª | 400 |
| 20.000 | 5ª | 200 |
| 10.000 | 6ª | 100 |
| 5.000 | 7ª | 50 |
| 2.500 | 8ª | 20 |
| 1.500 | 9ª | 10 |
| 1.000 | 10ª | 5 |

De suerte que el tan traído y llevado artículo 6º y siguientes sobre la graduación de estados económicos referentes a las personas afectadas por el gravamen

- a) 3½ millones o más, en bienes muebles o inmuebles.
- d) 1.750.000 " " " realización anual en el comercio o industria.
- e) 1.750.000 " " " como volumen en la banca, &

La 2ª clase de cédula por ₡ 1.500 respondería a las siguientes cifras de la escala:

| | |
|-------------------------------|-----------|
| a) De ₡ 1.850.000 a 3.499.999 | |
| d) 825.000 | 1.749.999 |
| e) 825.000 | 1.749.999 |

La cédula de 3ª clase por ₡ 800, estaría representada por las calidades expresadas por los mismos incisos; pero reducidas sus cifras, así:

- a) De ₡ 1.000.000 o más.
- d) 600.000
- e) 600.000

- a) En bienes ₡ 500.000 o más.
- d) En realización anual ₡ 350.000 ídem.
- e) En volumen de negocios ₡ 350.000 ídem

No hay para qué continuar el descenso de la escala, porque mortificaríamos al lector, basta con decir que, en cuanto a las personas comprendidas en el inciso a) baja su condición económica a 8.000 colones, y en las incluídas en los apartados d) y e) disminuye hasta ₡ 15.000 ídem.

Los artículos 25 y 32 relativos al arresto de los que no pagaren la multa y a la acción pública que cabe al respecto, deben desaparecer del proyecto.

Llegamos, por fin, a la cédula de 4ª clase por 400 colones, donde comienzan los estipendios y los alquileres, eje alrededor del cual gira todo nuestro sistema. Esta cédula quedará revestida de las siguientes cantidades:

Al Estado le es suficiente con el artículo 33 que establece el privilegio especial de que goza frente a cualquiera otra obligación personal del obligado; y puede proceder contra él por la vía de apremio, sin necesidad de apelar a medios violentos.

Al final del artículo 26 que establece que el elector exhibirá su (Siga Ud. en la cuarta plana)

Anunciar es vender

Colorantes SUNSET

20 colores distintos



TIENEN TODA CLASE DE TELAS SIN DAÑARLAS

Instrucciones en cada paquete

Lo mejor para teñir en la casa

Rápidos y económicos

Se pueden obtener toda clase de combinaciones de colores de moda.

— De venta en todas partes —

Cultos Religiosos en la Parroquia La Merced

Domingo 22 a sábado 28 de febrero de 1931

Domingo 22 (Cuarto domingo)

Misas de 6, 7, 8 y 10 horas.

14 hs. (2 p. m.) Capítulo de la Venerable Orden Tercera de Nuestra Señora de Mercedes. Sección de mujeres.

16 hs. (4 p. m.) Capítulo de la Venerable Orden Tercera de Nuestra Señora de Mercedes. Sección de hombres.

19 hs. (7 p. m.) Rosario y Bendición con S. D. M.

Lunes 23

5 1/2 hs. Misa fúnebre por el finado Rafael Hernández.

7 hs. Misa fúnebre por el alma de Luis Tassara.

Martes 24

5 1/2 hs. Misa.

7 hs. Misa con color del día por doña Guillermina Otárola v. de Varela.

8 hs. Misa cantada (con revestidos) en honor de San Rafael Arcángel. (Intenciones de la Srta. Emilia Varela O.)

Miércoles 25

5 1/2 hs. Misa al Señor de la Agonía por los devotos.

7 hs. Misa fúnebre por el finado Enrique Incera.

8 hs. Misa en honor de los dolores internos del Smo. Corazón de Jesús.

Jueves 26

5 1/2 hs. Misa en honor del Smo. Sacramento.

7 hs. Misa fúnebre (con revestidos) por el alma de doña Deifilia Montagné de Paynter.

Viernes 27

DIA DE PENITENCIA PARROQUIAL POR LAS NECESIDADES DE COSTA RICA Y DE LA IGLESIA CATOLICA EN GENERAL Ayuno y abstinencia.

5 1/2 hs. Misa fúnebre por el alma de don Pedro Cardos.

7 hs. Oración matinal. Meditación. Misa cantada.

2 1/2 p. m. Viacrucis solemne.

7 p. m. Rosario y Bendición con su Divina Majestad.

Sábado 28

5 1/2 hs. Misa.

7 hs. Misa en honor de Nuestra Señora por las necesidades de la Parroquia.

El proyecto de

Viene de la tercera plana cédula personal al presidente de la mesa al ejercitar el derecho de sufragio, debe agregarse: Sin embargo, si el sufragante no tuviere dicha cédula cualquiera que sea la causa de ello deberá también votar; pues el sufragio más que un derecho, es una obligación del ciudadano costarricense.

En cuanto a que las mujeres no deben tributar porque no tienen derechos políticos, que con muy buen acierto acuerda la Constitución solamente a los hombres, debe pensarse en que los extranjeros carecen así mismo de aquellos, y no obstante están obligados a pagar las contribuciones.

Y antes de concluir debemos preguntar al lector: ¿qué clase de cédula pagarán el Banco Internacional, El Crédito Hipotecario, los Niehaus y los Lindo? ¿No os parece que se pueden colocar, como contribuyentes, en la 1ª clase por valor de ₡ 3.000?

Después de todo, esto no deja de ser un consuelo para los demás.

MANUEL N. FERNANDEZ

De oportunidad

Vendo un magnífico negocio de pulpería por motivo de viaje al exterior.

Buen punto y poca inversión de capital.

También vendo una casita en el barrio Luján, a pagar solamente ₡ 1.700 al contado; el resto con veinte años de Crédito Hipotecario.

Referencias en este Diario.

de Jesucristo en la tierra, que es el romano Pontífice; pide también perdón a la iglesia católica por sus prédicas hechas en su contra y se acoge, plenamente arrepentido y nuevamente al bondadoso regazo de su verdadera madre la iglesia católica, apostólica y romana, y firma esta declaración para que todo el público la conozca en San José, el día 19 de febrero del año 1931.

Armando Lafuente

La urbanidad en los colegios

Llamo la atención, muy respetuosamente, al señor Ministro de Educación Pública, ahora que está en su importante labor de hacer y reformar programas de enseñanza en colegios y escuelas superiores, para que se incluya una asignatura, que hace mucha falta en la verdadera Educación, que no la veo en ningún programa, Me refiero a La Urbanidad y Buenas Maneras, que han de aprender los estudiantes de Colegio de Segunda enseñanza, donde aprenden Humanidades y especialmente aquellos, que están próximos a recibir sus títulos y diplomas.

Mi observación, señor Ministro, no es ociosa.

S. N. K.

NO SERA UD. ENGAÑADO.

Que siempre hay fulleras y fraudes en abundancia, es cosa que todo el mundo sabe; pero rara vez o nunca se encuentra que una importante casa comercial los cometa, sea cual fuere la clase de su giro. No puede haber éxito permanente de alguna clase, cuando esté basado en la mala fe o engaño. Esto nunca se ha visto ni se verá. Los que intenten los fraudes, son sencillamente tontos y pronto sufren el castigo que se merecen. Sin embargo, hay muchas personas que temen comprar ciertos artículos anunciados por temor de ser embaucados y engañados; especialmente se resisten a dar confianza a las manifestaciones que se publican sobre los méritos de ciertas medicinas. El eficaz remedio, conocido bajo el nombre de PREPARACION de WAMPOLE es un artículo que se puede comprar con tanta seguridad y garantía como la harina, artefactos de seda o algodón, siempre que procedan de una fábrica de reconocida reputación. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. Es de inapreciable valor en casos de Resfriados, Influenza, Anemia, Afecciones de la Garganta y los Pulmones. El Dr. Ernesto C. Vivanco, Médico del Hospital Alvear, de Buenos Aires, Argentina, dice: "Certifico que he usado la Preparación de Wampole con resultado halagador." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cía., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. De venta en todas las Boticas y Droguerías.

Solemne bendición

Mañana, a las 3 p. m., en la Iglesia de la Agonía, de Alajuela, será bendecida con la solemnidad del caso, una preciosa imagen de la Santísima Trinidad.

Obsequio de una distinguida y católica familia josefina, la imagen de la augusta Trinidad, tendrá lugar preferente en el templo, ahora regentado por los meritisimos hijos de San Alfonso, los R.R. P.P. Redentoristas.

El motivo religioso justifica, pues, el entusiasmo de los buenos feligreses de La Agonía.

Agradecimientos

Gracias doy a San Judas Tadeo por un favor alcanzado por su intercesión.

SALOMON VARGAS

Puriscal.

Doy infinitas gracias a la Virgen de los Angeles por un favor recibido.

PIEDES RIVERA

Desamparados

De Cartago

Viene de la primera plana quien en su tiempo fue el que los encendía, dándose él taca de farolero de la antigüedad.

Obreros sin trabajo

El medio más eficaz que podría emplear la Municipalidad para que los obreros consiguieran ocupación, sería que este cuerpo ordenase la composición, reparación y construcción de aceras, como también la pintada de edificios particulares y públicos. Esperamos que estas indicaciones serán atendidas

Intendente

Don Andrés Benes, Intendente Municipal, venció todos los obstáculos que a su paso pusieron los Municipales con el fin de desbancarlo de su puesto. Pero a don Andrés le sucedió lo del viejo adagio: el que a buen árbol se arrima, benéfica sombra recibe.

Corresponsal

RETRACTACION

El infrascrito hace conocer a todo el público, que habiendo caído en la desgracia de apostatar de la religión de sus padres y antepasados; que es la religión católica, apostólica y romana, la cual confiesa en la hora presente, que es la única y sola religión verdadera, y que habiéndose afiliado a la secta Metodista Episcopal, en la cual ha trabajado como obrero evan-

gélico, por espacio de un año, hoy que reconoce serenamente el trascendental error en que se había metido, resuelve manifestar por medio de la presente declaración, que de una manera absoluta se aparta de la secta protestante y que públicamente proclama a la religión católica, apostólica y romana, como la única verdadera, sometiéndose en todo a su doctrina y al Vicario

Si Ud. quiere economizar en los trabajos de tipografía
ENCARGUELOS en la

Imprenta San José

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA